Disparition mystérieuse.

Alors qu'elle faisait sa rentrée des classes hier matin, une enseignante de Ste Marie a constaté avec horreur la disparition mystérieuse de 16 de ses élèves.

Lundi matin, Mme Thomas se rend à son école, après presque 2 mois d'absence, avec beaucoup d'enthousiasme à l'idée de retrouver ses élèves. A 8h00, lorsque la cloche sonne, elle ne compte que 8 élèves dans son rang. Intriguée par cet effectif faible et inhabituel, elle interpelle la directrice qui ne trouve pas d'explication. Elle tente de contacter par téléphone les 16 parents d'élèves manquant, sans succès. Elle entreprend d'interroger le peu d'élèves présents mais ces derniers n'en savent pas davantage.

A suivre ...